



KEBUTUHAN DARAH MENINGKAT TAJAM PMI Kota Yogya Baru Mampu Penuhi 60 Persen

YOGYA (KR) - Kebutuhan darah di Kota Yogyakarta terus meningkat tajam dalam 2 tahun terakhir. Tahun 2006 kebutuhan darah mencapai 32 ribu kantong darah per tahun, tahun 2007 mencapai 40 ribu kantong sedangkan selama tahun 2008 mencapai 58 ribu kantong.

"Dari permintaan tersebut, PMI Kota Yogya baru bisa memenuhi sebanyak 60 persennya. Dengan terus menjalin komunikasi dengan kelompok-kelompok pendonor, diharapkan kedepan mampu memenuhi hingga 75 persen permintaan," kata Sekretaris PMI Kota Yogya, Sunarto di sela aksi donor darah dalam rangka HUT Ke-62 Pemkot Yogyakarta, Rabu (3/6) di Balaikota.

Dikatakan tahun 2008 di PMI Kota Yogyakarta terdapat 451 kelompok pendonor yang terbentuk dan berpartisipasi dalam berbagai aksi donor darah. Pihaknya terus memotivasi masyarakat untuk mengikuti kegiatan donor darah guna memenuhi kebutuhan darah di Yogya.

Kegiatan donor darah juga

diikuti Walikota Yogyakarta Herry Zudianto dan sejumlah karyawan Pemkot Yogya. Walikota berharap pemahaman donor darah bukan hanya sebatas masalah kepedulian, tetapi dibalik itu ada keuntungan lebih yang bisa dirasakan. Yaitu darah lebih sehat karena ada penggantian darah baru. Sebab menyumbang darah bukan berarti darah akan berkurang tetapi justru darah akan lebih sehat. "Harapan saya kebiasaan menyumbang darah mulai ditumbuhkan sejak dini, dan terus disebarluaskan ke seluruh lapisan masyarakat. Menyumbangkan darah adalah kepedulian sosial yang tidak membutuhkan biaya, selama kondisi badan sehat semua orang bisa melakukannya," ucapnya.

Kabag Humas dan Informasi Setda Kota Yogya Herman Edi Sulistyono menambahkan sebagai kelanjutan dari kegiatan ini diharapkan masyarakat dan karyawan Pemkot dapat menyumbangkan darahnya secara rutin untuk memenuhi kebutuhan permintaan darah. (Nik)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Bagian Umum dan Protokol			

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005